

Ressort: Vermischtes

Russland gibt Greenpeace-Schiff frei

Moskau, 06.06.2014, 14:53 Uhr

GDN - Die russischen Behörden haben das im September von der russischen Küstenwache gestürmte und beschlagnahmte Greenpeace-Schiff "Arctic Sunrise" freigegeben. Das teilte die Umweltorganisation am Freitag mit.

Die Umweltaktivisten hatten an einer Bohrplattform des russischen Ölkonzerns Gazprom gegen Ölförderung in der Arktis protestiert, als das Schiff gestürmt wurde. Dabei wurden 28 Aktivisten und zwei Journalisten festgenommen und wegen "Rowdytums" angeklagt. Im Dezember waren sie gegen Kautionsfreilassung freigelassen worden. Ende November hatte der Internationale Seegerichtshof in Hamburg entschieden, dass Russland die "Arctic Sunrise" gegen eine Kautionsfreilassung freigegeben müsse. Russland hatte die Entscheidung zunächst ignoriert. Der Zustand des Schiffs, das monatelang im Hafen von Murmansk gelegen hatte, muss der Umweltorganisation zufolge noch überprüft werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35813/russland-gibt-greenpeace-schiff-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com